



ロリポップつうしん

～布おもちゃの貸し出しをしているボランティアグループです～

NO. 2

H. 22. 3月発行

おもちゃひろば

ロリポップ



春の訪れが待ち遠しいですね。

いつも「おもちゃひろばロリポップ」をご利用いただきありがとうございます。

今年度は会員が8団体となり、嬉しい反面、季節もののおもちゃは時期が重なり、ご迷惑もおかけしたことと思います。来年度は、おもちゃの増加や貸し出しの方法を見直しながら、多く子どもたちに楽しんでいただける活動を考えています。よろしく願いいたします。

NHKわかば基金からいただきました

昨年度より助成申請を続けてきた NHK 厚生文化事業団「わかば基金」より今年度支援先のひとつに選ばれ、20万円の支援金を受け取ることができました。

昨年9月8日渋谷の NHK で贈呈式が行われ、穂苅によるおもちゃのプレゼンに NHK 同団体職員や他の贈呈先の団体も一様に興味を奪われていた様子でした。

報告書提出後、下記の HP で紹介される予定です。おもちゃひろばロリポップでは、この支援金を全ておもちゃ購入に充てます。人気のあるクリスマスケーキやさんといった新しいお店屋さん、会員の方からの要望に応えたおもちゃ（いろいろ棒・表情サイコロなど）を TOY 工房どんぐりに発注しています。出来上がりが今から楽しみです。

（西村）



NHK わかば基金 HP

<http://www.npwo.or.jp/wakaba/>

おもちゃ貸し出し返却の流れ

おもちゃを選ぶ

「黄色のカタログ」

「TOY 工房どんぐりHP」から選ぶ

ないものもあります、担当に確認してください

貸し出しリクエストカード提出

リクエスト締め切り前月の20日まで

手渡しか FAX で担当に

締め切り後も受け付けますが優先から外れます

調整

他の会員と調整します

優先順位が重なった場合は、ご相談させていただきます

連絡

お届けできるおもちゃの連絡をします

お届け

個数の確認を必ずしてください

控えカードを受け取りください

返却・アンケート回収

個数 破損の確認

原則1ヶ月ですが、次月に他会員がリクエストしていなければ継続もOKです

継続希望は、その旨リクエストカードに記入してください

カラーダーツ

利用者が中高生の海っ子クラブからシンプルなデザインの的があったらいいなどの声があり、また保護者から赤青黄の信号の色を認識させたいとの声から出来上がった「カラーダーツ」海っ子クラブと横須賀市療育センターから感想をいただきました。三色が多すぎず分かりやすくルールも難しくなかったです。的が大き子どもでも当たりやすかったです。職員と子どもと一緒に楽しみました。上手にできる子には真ん中に小さい丸の的があるといいかなと思いました。



表情サイコロ

太陽の家しいの実学園
デイサービスより、相手の表情を読み取ることが苦手な子に、遊びながら理解してもらえるようなおもちゃがあったらいいな、サイコロなら遊びながら学べそう…とアイデアをいただきました。サイコロを転がして出た表情に「笑ってる顔はどんな顔？」サイコロを見てまねっこ。試作品を使っていたところ、フェルト地では耐久性がないことが分かり、素材を変更しているところだそうです。TOY工房どんぐりから届くのが楽しみです。(写真は試作品です)



新作おもちゃの紹介

リースやさん

人気のお店屋さんシリーズに新しいお店を作るとしたら「お花屋さん？」
「リースはどうかしら。」本物ではなかなか作るの難しいけれど布おもちゃなら手軽に遊ぶことができそう。リースの枠にパーツをつければ、クリスマスなどの年中行事に結びつけた作品にもなるし。子どもならではの発想も生まれそう。リースやパーツを売り買いするのも楽しいかも。布ならつけたりはずしたりも簡単！スタッフと友人との会話の中から生まれたおもちゃ。只今どんぐりで試作中。今しばらくお待ちください。



いろいろ棒

湘南北部療育センターよりフラフープのような輪で踏んでも痛くなく棒状にもなるものがほしいとの相談を受けました。なかなかいいアイデア！！TOY工房どんぐりに依頼し作っていただきました。試してもらったところ、色・大きさ、ジョイントの具合もよく好評でした。輪にして集まりの位置に、伸ばして2本の間を歩く走る、つなげて電車ごっこ。シンプルな分遊びも広がったみたいです。まさに「いろいろ」ですね！
(写真は湘北センターと関係ありません)



(敬称略)

こんなおもちゃがあったらいいな～こんなところを改良したらもっと良くなりそう～など、アンケートには是非ご記入ください。ただ「ロリポップ」はおもちゃ貸し出しのボランティアグループです。試作や製品化するのは「TOY工房どんぐり」です。そのため「〇〇を作ってください！」にはお応えしかねます。また、すべての試作品が製品になるとも限りません。ご了承ください。でも、現場ならではの視点は私たちには大切な財産です。今年度は皆さんの声からいくつかの新しいおもちゃが生まれました。ご協力ありがとうございました。これからも子どもたちの笑顔のそばにお届けしたおもちゃがあり、成長の一助になったら嬉しいです。おもちゃひろばロリポップを今後ともよろしく願います(^o^)



編集後記

春は出会いの季節。私事で恐縮ですが、娘が今年成人を迎えました。大雪の日に生まれ、その時からハラハラドキドキの連続！？でも小さな喜び幸せを気づかせてくれた20年。娘がいたから出会えた方々も宝物です。ロリポップもそのひとつ。これからどんな出会いがあるでしょう。ワクワクドキドキの春がやってきますね♪
(小林)